

# *Des missiles font mouche sur un champ de pétrole des États-Unis en Iraq*

---



Bagdad, 6 avril (RHC)- Selon ce qu'ont fait savoir des autorités policières à l'agence de presse Reuters, au moins 5 missiles Katyusha ont fait mouche à l'aube de ce lundi sur les installations de la compagnie nord-américaine Halliburton en Irak, provoquant des dommages légers.

Bien que le rapport écarte l'existence de morts au cours de l'attaque, il n'a précisé ni l'origine des missiles ni l'ampleur des dégâts matériels qu'ils ont provoqués.

Jusqu'à présent aucun groupe n'a revendiqué l'attaque.

Les médias locaux ajoutent qu'un des missiles est tombé à proximité du puits pétrolier Eshreen, situé entre les districts de Safwan et d'Al-Zubair, dans l'ouest de la ville irakienne de Bassora.

Les forces irakiennes ont signalé que les travailleurs nord-américains avaient quitté auparavant l'entreprise et que seuls plusieurs employés irakiens s'y trouvaient.

Le site attaqué est situé près de la localité de Burjesia, une zone de 19 mille mètres carrés où se trouve la zone résidentielle et d'opérations en Irak de plusieurs compagnies pétrolières transnationales dont la néerlandaise Shell, l'étasunienne ExxonMobil et l'Italienne Eni.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/218929-des-missiles-font-mouche-sur-un-champ-de-petrole-des-etats-unis-en-iraq>



**Radio Habana Cuba**